



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣才1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
会長 土岐甚五郎 幹事 中尾公彦 会報委員 広野・谷口・大川・中道・片山

才421回 例会 昭和59年2月27日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会 点鐘 土岐甚五郎会長

2. ロータリーソング 「手に手つないで」

3. 出席率の報告 会員総数57名 出席者数46名 出席率 80.70%
前回修正出席率 89.47%

4. 会長スピーチ

皆さん今日寒さもぶり返してきた様でございます。海南R.C.から玉置さんに
今日お話しを伺うと云う事でお忙しい所有難うございます。2月23日は、R.I.
の創立78周年記念日でございます。今から78年前と云いますと、1906年ポールハリ
スが、ロータリーを創立したと云う日に当る訳でございます。

ちなみに、今日我々の親クラブでございます玉置さんの海南ロータリークラブ
は今年30周年と云う事で、3月24日記念式典を催されます。そうすると、1954年
で昭和29年になります。我々のロータリークラブは、来年10周年でございます。
1975年で昭和50年と云う事です。私一寸頭古いせいか西暦で最近は、物を考え方
して歴史を考え、そして諸外国とのいろんな談合をしなければいかんと云う時代
であるにもかかわらず、我々教育が古いもんで、とに角、西暦になりますとピン
ときませんので、此の間も国際理解月間の時に、辻さんにお話し願った際に国際
語は、英語でと云う話しも一寸あった様ですが、英語はおろか、とに角、歴史を
考える上の西暦と云う国際的な呼称になりますと、どうもピンときませんで何とも
これからこの私等の時代に仲々此の硬い頭で、すぐ適応出来ない様に思います。
然しいづれにしても、ロータリー活動を国際的に考える場合は、どうしても西暦
と云う事が必要になるんでございますが、今おぼろげ乍ら計算をしたらそう云う
事になると云う事でございます。

今日親クラブでございます海南ロータリーの大先輩玉置さんにロータリー活動
の話を伺う事になってございます。最後迄御静聴お願い申し上げます。少し会
員の消息を申し上げますと、上南さんの御息女が、3月3日に結婚されます。結
婚祝いに今日行って参ります。神谷さんが、新築をされまして、新築のお祝いを
致すつもりです。それから中道さんが、竹中外科の方へ入院されて居りますので
御見舞にあがりたいと思います。以上後程、玉置さん、宜敷くお願ひ致します。



5. 委員会報告 倉橋親睦委員長

先日も御案内申し上げましたが、海南ロータリークラブの30周年記念のゴルフ大会が、3月22日（木）ですが、どうか時間の空いている方、出来るだけ参加お願い申し上げます。

6. ゲスト卓話 琴の浦福祉工場について 海南R.C. 玉置圭四郎様

琴の浦の福祉工場も創業10周年を迎え、工場としても、1人前となり又、身体障害者福祉の先進的施設としても、一応の社会的評価を頂ける様になりました。これは皆様方の御協力の賜と深く感謝申し上げます。福祉工場は、重度の障害で労働者として、働くと云う強固な意志を持ち、且つ必要な作業能力を有し乍ら諸般の事情に依り、一般企業に雇用されることの困難な者に職場を与え、生活指導と健康管理のもとに雇用の機会を提供するものであります。従って、訓練などの場ではなく、職業リハビリテーション過程を終了した障害者の社会復帰の場であり國、和歌山県、松下電器産業株式会社、松下電池工業株式会社の御協力により運営されています。従って、従業員は期待に答えなければ障害を乗り越えて、一生懸命に努力しました。それが今日の福祉工場になった精神的な基盤であると思います。又経済的な面では担当の私が一番不安であった点は、一般の企業の場合、経営努力の一つとして、人員の合理化をはかり乍ら、生産性を向上するのが普通ですが、福祉工場の場合、その設立趣旨から人員の削減は考えられません。

毎年のベースアップの吸収や設備の償却を考えると前途は、どうなるのか不安の毎日でした。幸い松下電器産業株式会社の御指導で、機械の自動化により生産性の向上と人員の合理化でまいりました。更には、松下幸之助相談役の御視察は従業員障害者の能力を信じて、工場の設立の決算をされた堀口前理事長に、深く敬意を表させて頂きます。

現在誠にきびしい経済情勢ですが、従業員全員一層の研鑽を重ね、より立派な福祉工場へと努力致す所存ですので、当東ロータリークラブの皆様方の変わぬ御支援の程宜しくお願い申し上げます。

ニコニコ・米山・BOX

神谷充薰君 今会長さんから御披露頂きました様に、ささやかなマイホームを建築致しまして、最近転居いたしました。此の度多額の御祝いを頂きまして有難うございました。此のマイクをお借りしまして、お礼申し上げます。

谷井昭三君 副会長が欠席した為、副々会長が前に座れと云われ、久し振りに前に座らせて頂きました。